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コールサインコメント

JA1QIG
3年目の参加ですが、だんだん交信できる局も少なくなり残念です。
来年も参加したいと思います。

JJ1FHR/0
今回は新潟と群馬の県境の平標山で運用しました．街の中では1200MHzはあまり飛ばない印象
でしたが，山の上からだと全く違いました．太平洋側と日本海側両方と交信でき感動しました．

JN1GYM/1 1200MHz　まだまだ山岳移動でガンバリます。

JO1ZRX/0
たまたま東京からの家族旅行中に長野市街地で往年のハンディトランシーバTH-59＋ハンディホ
イップで参加しました。相手局はいないだろうなと期待していませんでしたが、思いがけず呼んで
いただけて感激の旅になりました。

JA0ELW/0
毎年同一地に移動参加し楽しんでいますが、呆れかえるこの暑さで早々に撤収しました。固定運
用すれば良かったかと悔やみながら来年に期待します。

JA0EVI 75才　存続を希望

JA0HRR FM30局　SSB17局　計47局

JA0IMK 今年もコンテストに参加出来て良かった。

JA0KDN
今年も楽しくコンテストに参加できました。また常連のOM諸氏とQSOもできました。健康に注意し
来年も出られたらと思ってます。

JA0MRW ちょっと出のつもりでしたが楽しませて頂きました。

JA0XMD/0 2.4Gトラブルで波出せず

JA0ZES/0 参加することに徹しました。

JG0GGI これでGHzコンテスト2回目の参加となりました

JH0EYA/0 集計お疲れ様です。

JH0GWY/0 次回もがんばりたいと思います。

JH0HZF 集計ごくろー様です。いつも移動運用ですが今回暑いので移動しないで参加しました。

JJ0PUL/0 初参加のコンテスト楽しめました。

JR0BAT/0 UTV-2400B2P の 調子が悪く 2400MHzの交信ができませんでした。残念。

JR0BQD/0
2400MHzの設備も用意したのですが、受信のみが成果でしたので次回に期待します。1200MHzで
は山岳反射を体験しとても面白かったです。

JR0GSJ いつもお世話様です。遅くなってすみませんでした。よろしくお願い致します。

JR0SYI/0 五頭山から1W出力で石川県や佐渡と交信できて感動しました。


